



## マラソン大会 がんばりました!

12月10日(火)は天候にも恵まれ、マラソン大会を開催しました。当日まで、体育の時間や業間体育の時間に練習してきました。

当日は、たくさんの保護者の方・地域の方・保育園の園児や先生方の応援があり、子どもたちは練習以上に張り切って走ることができました。上位をねらう子ども、自己ベストのタイムをめざす子どもと、各自が目標をもって取り組めたのではないかと思います。

試走や本番での見守りをしてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。大変助かりました。また、沿道でのたくさんの応援、ありがとうございました。

## 資源回収 ありがとうございました

12月8日(日)は、早朝より多くの皆さんにお集まりいただき、資源回収を実施することができました。子ども15人、大人17人もの皆さんにご参加いただきました。

軽トラックを出していただき各地区を何度も行き来して回収してくださった方、集まったものを分別し収集車に入れてくださった方など、皆さん、本当に精力的に動いていただき、大変スムーズに進めることができました。また、子どもたちも大変積極的に動き、テキパキと手伝いをすることができていました。保護者の皆さんとともに活動する中で、学校や地域のために動くことのできる子どもがしっかりと育っており、大変うれしく思いました。

貴重な休日に朝早くからご協力いただき、誠にありがとうございました。また、当日までの準備や運営等の中心となっただきました事業部の皆様、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

## 安全マップづくりで地域を探検～4年生～

4年生は、総合的な学習の一環で地域の安全マップづくりに取り組んでいます。先日は、3つのグループに分かれて自分たちの通学路周辺を探検し、交通安全上で危険な箇所を探しました。子どもたちは、チームで協力しながら、「ここには止まらんと危ないね」「ここには、カーブミラーがいっぱいあるね。確かに危ないね」などと話しながら意欲的に活動をしていました。

まとめたマップを使って、今後、全校のみんなに交通安全を呼び掛けてもらいたいと思います。

また、活動にあたって、保護者の方にも引率にご協力をいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。